

Der inkorrekte Tonfall

Sonntag, 24. Januar 2016

Der Deutsche und Deutschschweizer PEN haben Anfang Januar u.a. Israel kritisiert und ihre Besorgnis über neue Gesetzesmaßnahmen geäußert, nach denen vor allem die Arbeit linker, oft vom Ausland finanzierter NGOs behindert, wenn nicht verunmöglicht wird (ähnlich wie in Putins Russland). Das entzündete eine viel kritischere Besorgnis hinsichtlich eines vermeintlichen Antisemitismus bzw. böser, einseitiger und überzogener Kritik an Israel.

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl vom 24.1.2016